

Industria Puede Paralizar por la Falta de Alcohol

Industriales que emplean alcohol en sus procesos de producción, como los medicamentos, cosméticos, pinturas, laboratorios y otros, pueden paralizar las actividades por la escasez de la materia prima.

Declaran que puede darse una fuga innecesaria de millones en divisas por la compra del alcohol, debido a la escasez local, y por la falta de melaza que es la materia prima de la que se obtiene.

Señalan los industriales afectados de que tienen conocimiento que hay melaza en exis-

tencia, pero que el INAZUCAR la está reteniendo y no atiende las demandas de compra, porque quiere venderla a precios considerados prohibitivos.

Indican que el incremento del precio que pretende el INAZUCAR es casi un 300 por ciento sobre el actual, el cual lo consideran injusto y además difícil de po-

derlo trasladar al consumidor, por lo que las industrias se verían seriamente afectadas con riesgos de quedar fuera de competencia.

Dicen los informantes que las industrias se ven amenazadas de paralizar sus actividades ante el problema que está planteando dicha

—Favor pase a la página 27.

Salida Económica Para el País Analizará ASI

Un seminario modular en el que se presentará un esquema de desarrollo económico basado en un modelo de industrialización orientado a la exportación de productos no tradicionales, se analizará en la Asociación Salvadoreña de Industriales (ASI) dentro de las ce-

lebraciones de su 30º Aniversario.

"El Milagro Económico: ¿Mito o Realidad para El Salvador" ha sido denominado el seminario que desarrollarán del 19 al 22 de este mes en el Hotel Camino Real, en el cual

—Favor pase a la página 13.

Inician Reordenamiento de Mercados en San Salvador

Para restablecer el orden y así erradicar la anarquía que prevaleció por muchos años a consecuencia de la administración democristiana, actualmente se están reordenando los mercados, labor que se ha iniciado reubicando las ventas que estaban en los pasillos.

Así lo informó a EL

DIARIO DE HOY el Ing. Mario Magaña, gerente general de la Administración de Mercados, al señalar que hay muchas personas que tienen entre 5 y 6 puestos cada una, lo cual contraría la ley que establece que únicamente se puede adjudicar un

—Favor pase a la página 27.

Invitan a Participar en Concurso Sobre Cirugía

Miembros organizadores del Primer Congreso Internacional de Cirugía, nominado "Dr. Carlos González Bonilla", de la Sociedad de Cirugía, invitan a los médicos especialistas en esta rama a que participen en el concurso sobre cirugía. El concurso ha sido

dividido en dos categorías, una para "cirujanos generales y especialistas" y otra para "residentes de cirugía general y especialidades". Los triunfadores recibirán una placa y premio en efectivo.

Los trabajos no de-
—Favor pase a la página 11.



30º ANIVERSARIO DE ASI. Directores de la Asociación de Industriales (ASI) dieron a conocer las celebraciones en ocasión del 30º Aniversario de esa gremial. Izq. a derecha: Oscar Panameño, Ing. Roberto Villanova (Presidente), Lic. Juan Federido Salaverria y Srta. Rhina Guadalupe Cabezas.

Cafetaleros Apremian a Corte Resolver Demanda

Una delegación de la Asociación Cafetalera de El Salvador pidió ayer a la Corte Suprema de Justicia se agilice la demanda de inconstitucionalidad iniciada hace 3 años contra el INCAFE.

La inconstitucionalidad del INCAFE fue solicitada en la Corte desde mayo de 1985 por el entonces Presidente de la Cafetalera, el Dr. Francisco García Rossi

Realizarán Convivio Musical

Los grupos musicales de La Constancia S.A., Banco Agrícola Comercial e Industrias Unidas S.A., dirigidos por el señor José Ángel Paul, realizarán el 9 de este mes, en las instalaciones deportivas de IUSA, un convivio musical.

Dicha actividad dará inicio a las 12 del día, y tiene como objetivo

—Favor pase a la página 27.

Por Licitación Aprueban Compra Médica a Colombia

Realizar por medio de licitación pública la compra de medicamentos a Colombia, a fin de obtener los mejores precios y calidad del mercado colombiano, sólo en productos que no sean elaborados aquí, dictaminó la Comisión de Hacienda y Especial del Presupuesto de la Asamblea Legislativa.

Al emitir su fallo en este controversial caso, dicha Comisión devolvió al Órgano Ejecutivo

(ahora fallecido), pero hasta la fecha la demanda no ha sido resuelta.

Ayer llegó una delegación de la Asociación Cafetalera, encabezada por su actual Presidente señor René Domínguez Hernández, a en-

En Proyectos Innecesarios Gasta Impuestos Gobierno

El dinero que los contribuyentes pagan en concepto de impuestos al gobierno no le alcanza, porque lo gasta en proyectos innecesarios, paga elevados salarios a la burocracia y crea ministerios que no sirven para nada, como el

Cámara Invita a Participar en la Feria "Consuma 88"

Exhortación a participar en la Feria "Consuma 88", que se realizará del 28 de este mes al 7 de agosto en el Pabellón de España, en la Feria Internacional, formula la Cámara de Comercio e Industria a

trevistarse con el Dr. Mauricio Gutiérrez Castro, Magistrado de la Sala de la Constitución.

La visita de los cafetaleros al Magistrado era para pedirle a la Corte que se depure la demanda, la cual se ha-

lla estancada desde 1985. Ya es suficiente tiempo para que la Corte emita su fallo, añadió el cafetalero. Expresó que el INCAFE es inconstitucional

—Favor pase a la página 44.



Ing. Mario Magaña, gerente general de la Administración de Mercados.

—Favor pase a la página 40.

los pequeños empresarios para que expongan y vendan sus productos.

Al respecto, la Lic. Cristina Pacheco, coordinadora del Programa

—Favor pase a la página 11.



INVITAN A CONCURSOS. Con motivo de efectuarse el Primer Congreso de Cirugía en nuestro país, los organizadores de la actividad invitan a médicos de esa especialidad para que participen en el concurso que ha organizado la Sociedad de Cirugía. Izq. a derecha: Dres. Flor de María Barahona, Ricardo Trabanino Calderón, Melvin Guardado (Pdte.), Eduardo Santamaría y Carlos Orellana.

—Favor pase a la página 13.